

# DOI

## Kegiatan Sambang/DDS Polsek Kadupandak: Silaturahmi dan Sosialisasi dengan Warga Pengepul Rongsok

Cianjur - [CIANJUR.DOI.OR.ID](http://CIANJUR.DOI.OR.ID)

Jul 19, 2024 - 15:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Jumat, 19 Juli 2024, Polsek Kadupandak

Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Sambang/DDS (Door to Door System) dengan mengunjungi warga masyarakat yang bekerja sebagai pengepul rongsok di Kampung Bojong Sirna RT 02/02, Desa Bojong Larang, Kecamatan Cijati. Kegiatan ini dipimpin oleh AIPTU Agus Heriansyah selaku Kanit Binmas Polsek Kadupandak dan didampingi oleh Sertu Ruslan, Babinsa Koramil Kadupandak. Kegiatan yang dimulai pukul 13.00 WIB ini berlangsung hingga selesai dengan tujuan mempererat silaturahmi dan memberikan sosialisasi kepada pemilik serta pekerja di lokasi pengepul barang rongsok. Melalui kegiatan ini, diharapkan dapat terjalin komunikasi yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan Sambang/DDS ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam mendekati diri dengan masyarakat serta mendengarkan langsung aspirasi dan permasalahan yang dihadapi oleh warga.

"Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat mendengar secara langsung apa yang menjadi keluhan masyarakat dan memberikan solusi serta penyuluhan yang bermanfaat, khususnya dalam hal keamanan dan ketertiban di lingkungan tempat tinggal mereka," ujar AKP Deden Hermansyah.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada warga mengenai pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan, serta upaya pencegahan terhadap tindakan kriminal yang dapat merugikan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, AIPTU Agus Heriansyah dan Sertu Ruslan juga mengingatkan warga untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Babinsa jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau membutuhkan bantuan keamanan.

Kegiatan Sambang/DDS ini diakhiri dengan doa bersama dan foto bersama sebagai simbol kebersamaan dan komitmen antara pihak kepolisian, TNI, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cijati.